

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

1. Dari hasil analisis kontribusi penerimaan Pajak Hotel terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kota Makassar pada anggaran tahun 2018-2022 terus mengalami peningkatan kecuali pada tahun 2020. Pajak Hotel pada Pendapatan Asli Daerah (PAD) masih dapat memberikan kontribusi yang sedang terhadap Kota Makassar. Adanya peningkatan pada Pajak Hotel disebabkan oleh meningkatnya minat masyarakat atau wisatawan yang ingin berlibur atau hanya sekedar ingin menikmati fasilitas yang disediakan dari pihak hotel.
2. Dari hasil analisis kontribusi penerimaan Pajak Restoran terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD) dilihat dari hasil analisis kontribusi penerimaan Pajak Restoran terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kota Makassar dalam kurun waktu 5 tahun rata-rata kontribusi yang diberikan oleh Pajak Restoran pada Pendapatan Asli Daerah (PAD) dikategorikan mempunyai kontribusi yang baik. Peningkatan kontribusi Pajak Restoran di Kota Makassar disebabkan oleh karena semakin banyaknya dan meningkatnya usaha-usaha serta minat masyarakat untuk makanan siap saji.

B. Saran

Adapun beberapa saran dari penulis agar nantinya diharapkan dapat membuat penerimaan Pajak Hotel dan Pajak Restoran di Kota Makassar meningkat dan efektif yang juga pada akhirnya dapat memberikan kontribusi pada peningkatan Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kota Makassar.

1. Disarankan kepada Badan Pendapatan Daerah (BAPENDA) agar upaya dalam memungut Pajak Hotel dan Pajak Restoran perlu ditingkatkan lagi guna dapat meningkatkan kontribusi ke PAD. Perlunya melakukan sosialisasi secara rutin tentang pajak kepada wajib pajak. Sehingga dengan begitu penerimaan Pendapatan Asli Daerah (PAD) dalam hal Pajak Hotel dan Pajak Restoran meningkatkan jumlah menu makanan dan merangsang wisatawan dengan melakukan promosi wisata dan lebih baik juga wajib pajak lebih memiliki tingkat kesadaran akan pentingnya patuh pajak.
2. Untuk peneliti selanjutnya diharapkan untuk tidak hanya membandingkan jenis pajak yaitu Pajak Hotel dan Pajak Restoran saja, tetapi juga membandingkan dengan pajak-pajak lainnya yang memiliki pengaruh tinggi terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD).